



# FREDY BERMÚDEZ, UN FUTBOLISTA DEL INTER DE QUERÉTARO MÉXICO

Su nombre es Fredy Bermúdez, tiene 25 años, el año pasado jugó en el Club Deportivo Real San Juan, nació el 20 de diciembre de 1998, en Distracción, departamento de la Guajira, orgullosamente Guajiro, es un futbolista, que además de formar parte del equipo masculino Sanjuanero antes mencionado, fue llamado a integrar el Inter de Querétaro de México y su afición al fútbol es una pasión desde muy pequeño le gustaba el fútbol, a pesar de que al principio no le gustaba

y tuvo dificultades siguió con la chispa de seguir practicando este deporte con la ayuda de sus amigos José Joaquín Camacho Estrada, presidente del Club Deportivo Real San Juan, Raúl Jiménez, técnico, y Efraín Plata Guerra, Asistente técnico, Eider Oñate, preparador físico, Silvia Daza, Fisioterapeuta, Andrés Peñaranda, Delegado del Equipo y su familia.

Esa afición le nació viendo que en su pueblo Distracción muchos jóvenes de su edad practicaban este deporte en las canchas deportivas de los barrios de su pueblo natal y desde los quince años, comenzó a gustarle este bello deporte, el cual practica y lo ve como un espacio le sirve para desestresarse, Fredy es central, último hombre, maneja los dos perfiles, es potente. Rápido a la hora de hacer los quites, buen cabeceador, tiene potencia para los tiros libres, ágil, respetuoso, es líder del grupo, siempre interviene si hay un inconveniente en el grupo, es noble de buena familia, en el Inter de Querétaro de México, fue recibido por su director técnico, Aquivaldo Mosquera, su viejo amigo en el Cúcuta deportivo, quien conoce las cualidades y habilidades futbolísticas de Fredy, cuando fue miembro de este equipo.

Fredy jugó el año pasado en el Club Deportivo Real San Juan, donde hizo goles de gran factura, destacándose por su liderazgo y las ganas de que su equipo siempre saliera a ganar, se destacó por ser un deportista que dio todo por los colores del Club, hoy se va para México, donde sin duda alguna dará lo mejor de sí para ser un gran jugador, el Club Deportivo Real San Juan, seguirá participando en el torneo de la 1ª C del fútbol colombiano, este torneo es avalado por la difútbol a nivel Nacional, donde sus amigos extrañarán a este gran futbolista, buen viento y buena mar, le desea su profe Minicio Plata,



como le decía, como un padre, este club invita a toda la comunidad Guajira para que hagan parte activa de la nómina de jugadores de esta organización deportiva, e invitar a la Gobernación de la Guajira, la Alcaldía de San Juan del Cesar, a los jóvenes de la Guajira y a la empresa privada hacer parte de este gran proyecto deportivo que tiene como objetivo que la juventud tenga una oportunidad de salir adelante con su proyecto de vida, mostrando sus cualidades en el fútbol y formarlos en valores humanos y que sean personas felices y exitosas en la vida.



**ALCIBÍADES  
NÚÑEZ**